

祥平塾だより

あけましておめでとうございます。
新年の新春を
皆さま方お健やかに
迎えられることと存ります。
す。今年もどうぞよろしく
おねがいいたします。

一月首先是天神道場にて
恒例の初稽古を行いました。

新年早々各地から
九十名を超の方々が
参加され、気持ち良さそうに

これは政治の要道だけではなく、
私共の道場の在り方に
に応用できるのではないか
と思っています。

祥平塾各道場が
充実した、楽しい雰囲気
で稽古を続けています。

その道場の雰囲気を見
合気道に興味をもつて
おられる方が慕う者と
来られますなどいつも
なるのはないかなーと
思っております。

今年一年も各道場の
指導員の先生方の
お力添えを頂きながら

汗を流しておられました。
毎年のことですが
新年には各道場にて
この年の指標となるよう
な言葉を揮毫し掲示
しておきますが
今年は論語から
「近き者説べば
遠き者來たる」と書きました。

近き者説

葉公どのが政治はどうやって
あればよいかと尋ねられた。
弘子先生はこう言われた。
「自己に近い人達が自分の
政治をよくこころぶが、
あれは、自己から遠い人達が
おひざから慕い寄って来るよ
うになります。」
この近き人をかづけばしら
遠き人をひく来らしめるのが、
政治の要道である。
と弘子先生は答えた。

22日(土)遠賀道場

23日(日)豊田坐禅会

於本郷道場

午後一時～三時半

30日(日)筑紫野道場

○寒稽古

祥平塾各道場では
二月三日終了を目指し
七日間、寒稽古を行います。
皆勤された方には
日本手拭いを贈呈します。
奮ってご参加下さい。

①一月の行事予定
2日 初稽古(於天神道場)
16日(日)祥平塾鏡開き
指導員、会
(於天神道場)

※例年行つておらず
せんざい会と稽古は
口ナ禍のため中止と
思つております。

